

Redaktionelle Ergänzung/Anmerkung zu den satzungsändernden Anträgen des NSV-Präsidenten

Liebe Schachfreundinnen, liebe Schachfreunde!

Bei der Erstellung der satzungsändernden Anträge hat sich im § 6.4 der Fehlerteufel eingeschlichen. Beim Übertragen der neuen Formulierungen in diesen Paragraphen ist der alte Aufzählungspunkt

f. die Bestellung der Delegierten zum Kongress des Deutschen Schachbundes
versehentlich nicht berücksichtigt worden

Dieser Punkt soll auch in der neuen Satzung (unter dem Aufzählungspunkt **g**) bestehen bleiben! Aus den derzeitig als **g** und **h** benannten Aufzählungspunkten werden die Aufzählungspunkte **h** und **i**.

g) die Bestellung der Delegierten zum Kongress des Deutschen Schachbundes

h) den Erlass von Ordnungen (die Turnier- und die Jugendordnung nur insofern sie ihm vorgelegt wird)

i) die Auflösung des Verbandes

Michael S. Langer

Präsident Niedersächsischer Schachverband e.V.